

Centre écologique Fernand-Seguin



Qui était / Who was Fernand Seguin?

Grand communicateur, Fernand Seguin (1922-1988) fait d'abord des études en chimie et en biologie. Il délaisse le milieu de la recherche en 1954 pour devenir le pionnier de la vulgarisation scientifique au Québec. Il a entre autres animé et produit de nombreuses émissions télévisées. En 1977, il devient le premier Canadien à recevoir le prix Kalinga, la plus haute distinction internationale dans le domaine de la vulgarisation scientifique.

A great communicator, Fernand Seguin (1922-1988) began his studies in chemistry and biology. He left the research environment in 1954 to become the pioneer of scientific popularization in Quebec. Among other things, he animated and produced numerous television programs. In 1977, he became the first Canadian to receive the Kalinga prize, the highest international distinction in the field of scientific popularization.

Sentiers / Trails

- Sentier d'hiver
- Sentier 4 saisons / 4 season trail
- - - Retour rapide / shortcut

- | | |
|----------|----------|
| ① 2,1 km | ⑤ 4,8 km |
| ② 2,7 km | ⑥ 2,5 km |
| ③ 2,5 km | ⑦ 1,8 km |
| ④ 3,6 km | |

- Sentier randonnée pédestre / Walking Trail
- Sentier de raquette / Snowshoe trail
- Sentier de ski de randonnée / Cross-Country ski trail
- Sentier de ski, style pas de patin / Ski trail, skate skiing
- Glissade / Slide

Services

- A** Toilettes / toilets
- Premiers soins / First aid
- Machines distributrices / Vending machines
- B** Location d'équipement / Equipment rental